



24.09.2015

Betriebsgruppe Netz Düsseldorf begrüßt die 26 neuen Azubis ihrer Produktionsdurchführung



Bei einem kleinen Imbiss wurde die Arbeit der EVG im Betrieb vorgestellt. Die Resonanz war überwältigend. Alle Azubis wurden Mitglied der EVG. Nach dem ersten Kennenlernen fuhren wir mit einer historischen Straßenbahn durch Düsseldorf um

allen einmal ihren neuen Betrieb näher zu bringen. Bei guter Laune und positiver Stimmung wurden die ersten Kontakte unter den Azubis geknüpft. Die Betriebsgruppenmitglieder gaben Tipps zu Ansprechpartnern der EVG, sowohl im Betrieb als auch in der Geschäftsstelle. Auch der Fond für soziale Sicherung wurde vorgestellt und erste Anträge zur Unterstützung wurden verteilt. In angeregten Diskussionen wurde über Projekte, wie Azubis gegen Hass und Gewalt, gesprochen. Mehrere Gruppen wollen an diesem Projekt teilnehmen. Wenn ein schlüssiges Konzept und die Kosten vorliegen, werden wir dies als Betriebsgruppe unterstützen. Diese Zusage konnten wir den Azubis geben. Alles in allem war es ein angenehmer Nachmittag im Kreise einer immer weiter wachsenden EVG- Familie der Betriebsgruppe Netz Düsseldorf.

Fazit: Gute Betriebsgruppenarbeit zahlt sich aus und ein positiver Zuspruch ist die beste Werbung für die EVG, auch für ihre politische Arbeit in den Betrieben.

Nur gemeinsam sind wir stark.

Bildnachweis/Text: Jürgen Wohlan

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Geschäftsstelle Düsseldorf
Bismarckstr. 98 - 40210 Düsseldorf

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)